

蔵小だより

名張市立蔵持小学校

11月号

R7. 10. 31

10月の後半になり、秋が深まってまいりました。学校では、地域や保護者の方のご協力で、ますます多くの出会いと豊かな学びを進めることができます。

24日(金)、5年生は、adsホールで開催された音楽会に参加しました。本番前に学校の全校集会で披露してくれた「翼をください」は素晴らしい歌声で、本番も精一杯歌うことができました。



27日(月)、4年生は防災ステーションへ行き、災害時に使う防災グッズを見学しました。消防団の方からは簡易担架づくりや土嚢づくりを体験し、自分たちのくらしを守るしくみや人々の思いを知ることができました。



創立150周年記念の人文字撮影~~~~~

29日(水)、創立150周年を記念して、運動場で空から人文字写真を撮影しました。子どもたち全員で運動場に大きく150の数字をつくり、「蔵持小学校」の文字の横断幕を、地域・保護者のみなさんにとっていただきました。諸費用については同窓会にご協力いただきました。ありがとうございました。



野外活動~~~~~

9月30日(火)、5年生が曾爾へ野外活動に行きました。ハイキングでは、山の上からの素晴らしい眺めを望むことができました。丸太切り体験やキャンドルファイヤーのレクリエーションでは、仲間と協力して活動し、有意義な体験ができました。



社会見学~~~~~

10月15日(水)、1~4年生が社会見学へ行きました。1、2年生は、伊賀流忍者博物館や上野公園、だんじり会館へ、3、4年生は、鈴鹿市伝統産業会館と三重県総合博物館へ行き、見学や体験学習などを通して、歴史や伝統文化を感じ、学校ではできない学びを深めました。



修学旅行~~~~~

10月9日(木)~10日(金)、6年生は京都へ修学旅行に行きました。平等院や二条城、銀閣寺、金閣寺など世界遺産でもある文化財を見学し学びを深めました。また、東映太秦映画村や夜の京都観光、旅館で過ごした時間など、心に残る思い出もたくさんできました。朝早くのお弁当や持ち物の旅支度など、ありがとうございました。



獅子神楽見学(3年)

10日(金)、蔵持獅子神楽保存会の方々に来ていただき、迫力ある獅子神楽を見せていただきました。

また、獅子に触らせてもらったり、頭を噛んでもらったり、貴重な体験をさせてもらいました。



バス体験学習(2年生)

23日(木)、まちづくり委員会や防犯交通安全部、緑が丘コミュニティバス運営協議会、三重交通の方々に来ていただき、バスの乗り方やマナーについて学びました。また、バス営業所までバスに乗せてもらい、ICカードの使い方や現金での支払い方を体験させていただき、貴重な体験となりました。



さつまいもの収穫

(1年生)

29日(水)に、さつまいもほりをしました。まちづくり委員会福祉部や地域の方のご協力で、たくさんのかずらきを収穫することができました。



人権学習(4年生)

20日(月)、比奈知文化センター職員の管尾さんに、識字学級の方々が作成した「人権カルタ」を見せてもらい、カルタにこめられた願いについて教えていただきました。また、人権教育主事の上森先生からは、人によって見方や考え方方が様々であることについて聞かせていただきました。



11月の予定

*10/27~11/9 家読週間

3日(月) 文化の日

4日(火) 食育授業(3, 4年)

消防署見学(3年)

5日(水) 学校運営協議会 13:30~

6日(木) 歯みがき指導(1, 4年)

蔵持市民センター見学(防災学習)(4年)

ハンティングデール小学校とweb交流(5,6年)

7日(金) 入学説明会(R8年度対象)

10日(月) 委員会活動(5, 6年)

11日(火) のびウエルカムデー

15日(土) 授業日(名張市総合防災訓練と関連して)

・防災学習(2, 3限目)

・引き渡し訓練(5限目) 14:00頃下校

17日(月) 振替休業日

19日(水) メディアコントロールデー・読書推進活動の日
20日(木) SC(スクール・カウンセラー)来校

読み聞かせ(1~4年)

23日(日) 勤労感謝の日

メディアコントロールデー・読書推進活動の日

24日(月) 振替休日

25日(火) 人権学習(藤本さんを迎えて)(6年)

26日(水) 児童集会(5限)

27日(木) ALT授業

28日(金) 名張市学校・園・所美術展覧会(桔梗が丘東小)~12/1

29日(土) 授業日(蔵持市民センター祭と関連して)

・市民センター祭音楽会に参加(3,4限)

14:00一斉下校

12月1日(月) 振替休業日

12月2日(火) 桔梗が丘中プロック部落問題を考える小学生のつどい(6年)

《お知らせ》

11月7日(金)の午後、来入学予定児童について、入学説明会をします。その中で、校服等について、性差にとらわれず現在定めている校服や帽子の中から自分に相応しいものを選んで着用するよう説明します。多様性を認める風潮の中、本年度在籍する児童の保護者様から問い合わせをいただいたこともあり、前述のように回答しています。ズボン・スカートのいずれを選んでもよいとし、児童にはジェンダーに関する学習を進めています。